

Protestaktion am 27.03.2010 - Düsseldorf, Königsallee - gegen die Sicherheitspolitik von Innenminister Dr. Ingo Wolf, FDP

27.03.2010

Düsseldorf, 27.03.2010 - Am heutigen Samstag protestiert der BDK mit seinem Banner "Minister Wolf lässt Kripo sterben" erneut gegen die kripofeindliche Sicherheits- und Personalpolitik von Innenminister Dr. Ingo Wolf, FDP, auf der Königsallee in Düsseldorf.

Mitglieder des Landesvorstandes, des Bezirksverbandes Düsseldorf und benachbarter Bezirksverbände verteilen erneut Handzettel an die Bürgerinnen und Bürger um damit auf die von Minister Dr. Wolf zu verantwortende desolate Struktur der Kriminalpolizei dieses Landes hinweisen.

In der Zeit von 12.00 bis 14.00 Uhr haben die Bürgerinnen und Bürger erneut Gelegenheit, mit den in ihrer Freizeit demonstrierenden Kriminalbeamtinnen und Kriminalbeamten ins Gespräch zu kommen und durch ihre Unterschrift ihre Solidarität mit der Kripo ihres Landes zu bekunden.

Flyer für die Bürgerinnen und Bürger